
! ! ! !晚上十点半，李庭邦回到家中，
吃过饭也洗过澡，全身舒畅地坐到
书桌前。他打开电脑、戴上耳机，远
程的英语老师立即出现在电脑屏幕
上。两人简短寒暄后，就开始今天
的英语教学。
他是多家世界大厂指名代工的

!"# 接单大王———国宝电器副总
经理李庭邦。

在未创立国宝电器以前，李庭
邦在日本松下研发部已工作将近十
年的时间，许多脍炙人口的松下产
品，都由李庭邦所领军的研发团队
设计创造。

$%%& 年日本松下打算设立新
厂，几经考虑之下李庭邦跟几个志
同道合的研发伙伴打包回乡创立了
国宝实业。拥有雄厚的技术背景与
实力支撑，国宝的自有品牌很快地
在业界打响了名号。谈起当初会使
用 '()*+,真人在线学习的缘由，
没想到竟跟李庭邦当时事业正逢低
潮有关。
“以前客户最主要都以日本等

亚洲市场为主，后来大陆市场开放
了，当地几乎汇集全球竞争对手，所
以客户形态也跟着转变为欧美居
多。”面对欧美客户，使用多年的流
利日语完全派不上用场，李庭邦急
着找地方恶补英语，但去了多家
培训班，传统统一教材和年龄背
景差异太大的学习同伴，使李庭
邦深感挫折。不仅学到用不到，也
因为时间经常无法配合、再加上

天气、停车位难找等原因，让他学习
的信心全失。
! 逃脱英语学习困境!从容应对职

场压力

一次偶然的机会，李庭邦接触
到 '()*+, 真人在线同步教学系
统，一年下来发现自己的英语进步
惊人：“以前我的英语真的完全不
行，几乎都要仰赖贸易公司勉强接
单。开始上真人在线学习课程之后，
真的是我的转折点。以前总是没时
间去上课，现在就算行程再忙，
'()*+,也能配合我用零碎的时间
学习；而且通过网络直接跟外籍顾
问面对面在线对话，也让我解除了
面对外国客户的紧张压力，现在不
管是 -./012往来，或率领整个团队
到国外参展，直接对外国客户提案，
我都能越来越自信的表达应对。”
! 课程量身打造 私人家教送到家

李庭邦强调，更重要的是，“一
般培训班都无法依照学员的工作及
专业需求安排课程，最常上的课是
看英语报纸，那些内容通常与工作无
关，学了半天，仍然无法在工作中派
上用场，但是这套系统却可以针对你
的工作需求或兴趣设计不同课程。”
在上课前，学员必须先接受英

语程度测试，再按照学员的个人需
求与兴趣爱好去设计课程，让学员
学到的东西可以在工作与生活中应
用，例如外贸方面常用的专业用语，
就会出现在课程中，如果你喜欢高
尔夫球运动，课程中也会安排相关

内容，如果碰到你要出国旅游，也会
安排旅游课程。

同时李庭邦也认为，'()*+,
的外籍顾问，很重视学员课后的意
见回馈，会针对需求调整每次授课
方向，现在只要有网络跟电脑，就能
自己决定上课时间、地点，进修英语
完全不受限。“而 '()*+,的客服也
让我感觉相当满意的！不管是上课
的问题、对外籍顾问的感想、甚至是
任何跟英语有关的问题，'()*+,
亲切又认真的客服人员都会尽力帮
忙解决问题。”
一年多下来，李庭邦还推荐了

许多亲朋好友、企业精英一起来学：
“我觉得 '()*+, 绝对是企业主管
学习英语的唯一选择。原来要学好
英语根本不用舍近求远，在家也可
以把英语学好。常常接触来自不同
国家、专精于不同领域、亲切的外籍
顾问，对国际视野的提升，绝对有超
乎期待的帮助。”

五十三岁开始学英语的李庭
邦，没请家教、没上培训班，只是选
对了方法，英语就学好了。
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! ! ! !本报讯 （记者 厉苒苒）上海的体育舞
台，从来不缺精彩赛事。继3$中国大奖赛、
*4)$&&&网球大师赛后，5&$6年登陆上海的国
际著名赛事名单进一步扩容。当马术遇见中
华艺术宫，当碧波变身晶莹冰面，翻开5&$6年
申城赛事月历，更多品位高、品牌精、品质好
的赛事亮相眼前。

当比赛遇见风景
代表赛事"环球马术冠军赛!上海国际马

拉松赛

5&$6，最值得期待的莫过于7月7日.8日
首次在沪举办的环球马术冠军赛。将赛场别
具一格地放到中华艺术宫门前，想象一下，金
色阳光下，一匹匹昂首嘶鸣、长鬃飞扬的骏马
在鲜红的艺术宫前四蹄奔腾，那将是一幅怎
样的画面？

在上海市体育局巡视员陈一平眼中，世
界五星级赛事环球马术冠军赛的即将举办，也
弥补了上海赛事结构中始终缺少的一环———
“上海曾举办过各类体育比赛，唯一没有接触
过的就是马术。而马术这项高雅美丽的运动无
疑也从城市地位上，与上海形象融合。”

将体育与景观相结合，这本就是申城体
育拿手的事。

安亭汽车城、徐家汇商圈、黄浦江边……
3$世界锦标赛、国际田联钻石联赛、射箭世界
杯等一系列沪上知名赛事，拾取一路海派影
像。沿途搭载的风景里，既有上海深远的历史
文化背景，又有如今世界金融中心的写照。更
不用说，那一场以城市作画卷，被称为景观体
育模版的上海国际马拉松赛。

赛事转播镜头中的申城，格外美丽。通过
选手们的亲身感受，通过媒体的传递，人们因为
各类国际赛事，记住了美丽的上海。赛事因借景

收获更多关注，景观因赛事更显生动鲜活。

由水到冰的绽放
代表赛事" 第!"届国际泳联跳水世界杯!

中国杯世界花样滑冰大奖赛

还记得世游赛时梦幻的海上王冠吗？还记

得月亮湾中，那一次次惊艳的入水瞬间吗？同
样首次登陆上海，相比马术，因世游赛举办而
在沪上火了一把的跳水项目，无疑拥有更深厚
的观众基础。5&$6年，跳水世界杯将在月亮湾
举行9上海市民有望重温世游赛时的盛况。

筑巢引凤，依托优秀的赛场资源，吸引一

系列国际赛事的“入住”，陈一平透露，5&$6年，
东方体育中心将每月至少举办一项体育赛事。
这些赛事的举办也将营造出东方体育中心浓
厚的赛事气氛，让其成为上海体育的新地标。

一池碧水变身梦幻冰场，劈波斩浪换作
翩跹起舞。除了举行包括水球、跳水等项目的
国际比赛外，东方体育中心还将成为上海冰
雪项目发展的一个重要阵地。明年，包括花样
滑冰大奖赛、短道速滑世界杯等一系列国际
顶级冰上赛事，将在东方体育中心举行。由水
到冰的变化，映射出的，正是申城体育调整赛
事结构的一大成果。陈一平坦言，冰上运动在
申城具有极大潜力，通过赛事培育观众，推动
北冰南展，这是上海体育局如今正在做的。

除了举办一系列国际赛事吸引人气之
外，凭借顶尖的硬件设施，东方体育中心也正
逐渐成为各项目国家队训练的首选之地。今
年，国家跳水队从月亮湾出发，扬威巴塞罗那
世锦赛。明年初，短道速滑国家队也将在东方
体育中心为备战索契冬奥会进行冲刺集训。
届时，上海市民还有望现场观摩训练。

! ! ! !时间 赛事 举办地

6月$8.5&日 3$中国大奖赛 上海国际赛车场
:月$8日 国际田联钻石联赛上海站 上海体育场
7月7.8日 环球马术冠军赛 中华艺术宫
;月$:.5&日 第$%届国际泳联跳水世界杯 东方体育中心
$&月 上海*4)$&&&网球大师赛 上海旗忠森林体育城网球中心
$$月 世界高尔夫球锦标赛.汇丰冠军赛 佘山国际高尔夫俱乐部
$$月;.%日 中国杯世界花样滑冰大奖赛 东方体育中心
$5月 世界青少年乒乓球锦标赛 闵行区体育馆
$5月$5.$6日 国际滑联短道速滑世界杯 东方体育中心

! ! ! !如今的上海" 精品赛事越来越

多"品种也越来越丰富#高端大气上

档次的比赛很多"但任何赛事"观众

买不买账!票房景不景气"依然是衡

量成功与否的重要标准$

实行赛事管办分离是上海体育

局办好大赛的第一步$ 请来专业的

赛事公司"在申办前进行广泛调查"

数据分析% 在办赛时与各方面沟通

协调"进行全方位宣传%在赛后总结

得失"不断改善"这样才能让更多精

品赛事更好地留在申城$ 罗马不是

一天建成的" 任何一项精品赛事都

需要时间的积累和观众认知度的提

高"需要接地气&打根基&留人心$ 体育是一

种文化"办赛"同样讲究文化氛围"我们有理

由相信"未来的上海体育赛事会逐渐孕育出

属于自己的独特文化气息$ 厉苒苒

高雅运动与上海形象融合 竞技体育与浦江景观结合

中华艺术宫前将闻马蹄声
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